



Séjour à Lathus

publié le 26/06/2015

Descriptif :

19 élèves de l'atelier maths-sciences sont partis pendant deux jours et deux nuits au CPA de Lathus pour clore une année de travail autour de la cartographie.

Nous sommes arrivés mardi 23 juin au soir au centre de plein air de Lathus grâce à l'aide des parents qui ont accompagné leurs enfants.

Nous avons dîné puis monté le campement avant d'aller visiter une partie du centre et profiter de la tombée du jour sur la Gartempe.

Après une nuit un peu agitée (certains découvrant les joies du camping...) et un réveil très matinal, une première journée de sport nous attendait :

spéléologie sur le site de Font Serein, puis kayak ou VTT selon les groupes.



Ces activités étaient nouvelles pour bon nombre d'élèves qui se sont montrés dynamiques, intéressés... mais surtout fatigués en fin de journée !

Après la douche de rigueur, la soirée s'est déroulée dans la bonne humeur entre dîner au centre et jeux collectifs.

La seconde nuit fut beaucoup plus calme mais le réveil fut plus tardif et difficile pour les corps courbaturés.

VTT ou kayak puis course d'orientation pour cette deuxième journée sportive : les élèves avaient retrouvé de l'énergie et ont avalé les kms de la CO en un temps record.

Le séjour s'est soldé par des cours de pliage de tentes et des jeux de ballons en attendant le retour des parents.

Nous sommes tous ravis de ce séjour malheureusement trop court !



